

南丹市の教育

[主な内容]

- 平成23年度教育関係予算概要
- 市教委&各校園の取組 紹介

第1号 平成23年7月 発行：南丹市教育委員会 編集：教育総務課 電話：0771-68-0055 <http://www.be.city.nantan.kyoto.jp>



平成23年度も、早や4ヶ月が過ぎようとしています。

この間、南丹市では、子どもたちの「豊かな学び」と「たくましく生きる力」を育むため、幼稚園・小学校・中学校間の連携した取組や、各校・園の特色のある教育活動をスタートさせました。

また、家庭や地域との「つながり」をテーマとした社会教育・学校教育の一体的な教育施策や、南丹市の将来の教育の在り方を検討する懇話会や検討委員会をスタートさせています。本号では、これらの取組を紹介いたします。

南丹市では、この度の東日本大震災を受けて、「これまで想定してこなかったことも想定した安心・安全対策」をキーワードに、すべての学校・園で防災計画の見直しを行いました。早速、各校園において緊迫感のある『防災訓練』が実施されています。

写真掲載の吉富小学校では、六月十九日（日）の日曜参観後に「大雨・洪水警報発令、通学路の一部が冠水」という想定で、安全下校訓練を実施。保護者への児童の「引渡訓練」が行なわれました。

児童の緊急集合や家庭への連絡、引渡り手順を確認するもので、東日本大震災を教訓にしようとした保護者も参加しての実施となりました。

災害に備えて 「防災訓練」の実施 ～安全教育の推進～



～安心安全な登下校に～ 「地域見守り隊」本日も活動中

毎日、児童生徒らに温かい声をかけていただきたり、交通量の多い道域の方々にお世話をうなって、児童生徒の安心・安全を確保する取組が進められています。

南丹市立学校では、児童生徒の登下校に関わり、本年度も保護者や地域の方々にお世話をうなって、児童生徒の安心・安全を確保する取組が進められています。

こうした活動に、進んでボランティアとしてご参加いただいている皆様に大変感謝しております。今後とも、地域の中で、健やかな子ども達の成長を温かく見守つてくださる「地域見守り隊」の取組に、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いします。



南丹市の「これからの教育の在り方を考える」懇話会・検討委員会をスタートさせました！

今後、この懇話会・検討委員会の会議内容については、順次市教委のホームページ上で公開いたします。

また、中間的な報告がまとまり段階で市民の皆さんにパブリックコメントを行うことにしています。

段階で市民の皆さんにパブリックコメントを行うことにしています。



学校教育環境整備等検討委員会



南丹市の将来展望し、向こう十年間を見通した教育ビジョンについて検討を行った、これを受けて、南丹市の将来を担う子どもたちの「豊かな学びと育ちを促す、たましく生きる力を育むための教育環境の在り方」を検討するため、教育学等の専門分野からの学識者や、豊かな教職経験を持つ有識者らで構成する《学校教育環境整備等検討委員会》をスタートさせました。併せて、中学校給食在り方検討委員会も同時スタートさせました。

初回会議にあたり、それに座長・委員長を選出し、森教育長から座長・委員長に対し、提言依頼や検討事項の諮問を行なった後、《南丹市教育の在り方懇話会》では、「南丹市これからの中学校給食の在り方について」、第一回目の協議テーマとして検討協議が行なわれました。いずれも、南丹市の現状と将来を考察し、南丹市と南丹の子どもたちにふさわしい教育の在り方について、熱い論議が開されました。

